

Fecha: 20-01-2026

Medio: El Sur

Supl. : El Sur

Tipo: Noticia general

Título: Puesto de mando de la PDI en Penco realiza diligencias en la zona afectada

Pág. : 3

Cm2: 373,5

VPE: \$ 898.284

Tiraje:

10.000

Lectoría:

30.000

Favorabilidad:

No Definida

Para dar con el paradero de personas desaparecidas y el levantamiento de fallecidos

Puesto de mando de la PDI en Penco realiza diligencias en la zona afectada

El alcalde de Penco realizó un llamado a despejar la zona bajo investigación para que los detectives puedan concretar su trabajo y volver una vez las diligencias estén completas.

Al cierre de esta edición las autoridades mantenían en 18 la cantidad de víctimas fatales de los incendios, particularmente en la zona de Penco y Punta de Parra, mientras que a nivel regional ya se registraban en el Hospital Regional de Concepción 5 pacientes gran quemados a causa del fuego, sumando un total de al menos 75 personas lesionadas.

Así lo indicaron autoridades durante la jornada de ayer, mientras que principalmente en Penco, personal de la PDI se desplegó realizando barridos por las zonas siniestradas en el marco del trabajo de levantamiento de cadáveres, así como de evidencias para las diversas investigaciones que tienen a su cargo por las personas fallecidas, como por aquellas que están desaparecidas desde la emergencia.

Al respecto, el alcalde de Penco, Rodrigo Vera, llamó a las familias a concentrar las denuncias por presunta desgracia o bien el aporte de antecedentes sobre personas desaparecidas, en la Comisaría de Penco, así también como información respecto a personas que se encuentren desorientadas o estados de salud similares, permitiendo también que las zonas estén despejadas para que las policías realicen su trabajo.

Por su parte, la jefa regional de



Diversas brigadas especializadas de la PDI mantienen un puesto de mando en la comuna de Penco.

18

victimas fatales dejó el incendio que asoló a la comuna de Penco, particularmente en la zona de Lirquén el sábado

la PDI, prefecta inspector Claudia Chamorro detalló que personal policial se encuentra desplegado en la comuna de Penco desde la madrugada del sábado enfocándose en diferentes tareas, una de ellas la búsqueda de personas en los sitios del suceso a través de un trabajo técnico y científico de la Brigada de Homicidios en conjunto con el Ministerio Público para realizar las tareas de hallazgo de cadáveres, así como la in-

vestigación por el origen de la emergencia misma.

A esto agregó que se determinaron equipos con dedicación exclusiva para este trabajo, contando con la colaboración de la zona central, brigadas especializadas, de Adiestramiento Canino y la Brigada de Ubicación de Personas para avanzar en el trabajo y también orientar a las habitantes de la zona siniestrada desde el puesto de mando en Lirquén.